

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan studi kasus penatalaksanaan asuhan kebidanan pada saat kehamilan, terhadap Ny.A sesuai dengan manajemen tujuh langkah varney, dimulai sejak bulan Februari 2020 sampai Maret 2020, maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan pengkajian, interpretasi data, merumuskan diagnosa potensial, identifikasi tindakan segera, perencanaan asuhan, dan evaluasi saat masa kehamilan terhadap Ny.A sesuai dengan standar. Pada saat kehamilan dilakukan ANC sebanyak 3 kali dan pada kunjungan ANC Pertama tanggal 12 Februari 2020 didapatkan Hb : 9,5gr%. Ibu terdiagnosa mengalami anemia ringan. Melakukan pemantauan keteraturan konsumsi tablet Fe dan buah kurma pada masa kehamilan sehingga meningkatkan kadar haemoglobin pada ibu hamil kemudian pada kunjungan ANC kedua tanggal 26 february kadar Hb ibu naik menjadi 10,7gr%. Pada kunjungan ketiga tanggal 11 maret 2020 kadar Hb ibu naik kembali menjadi 11,8 gr%. Sehingga tidak terdapat kesenjangan antara asuhan yang diberikan penulis dengan teori yang ada.

B. Saran

1. Bagi Lahan Praktik

Diharapkan mampu meningkatkan mutu pelayanan disemua jenis pelayanan kesehatan dalam memberikan asuhan kebidanan dengan cara selalu mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan asuhan kebidanan agar dapat menerapkan sistem asuhan kebidanan kepada pasien di klinik sesuai dengan teori terbaru dan diharapkan dapat memberikan informasi terapi non farmakologi yang dapat menunjang kenaikan Hb pada ibu hamil yang mengalami anemia seperti makanan yang banyak mengandung zat besi salah satunya yaitu buah kurma.

2. Untuk Institusi Pendidikan

Memberikan kesempatan untuk memperluas area lahan praktek di lapangan sehingga mahasiswa dapat mengerti dan mengenal banyak kasus di lapangan yang tidak diterangkan dalam bacaan, referensi, atau literarture yang ada, termasuk yang tidak didapatkan di dalam kelas dan sebagai bahan acuan Laporan Akhir selanjutnya agar lebih baik.

3. Bagi Penulis LTA lainnya

Hasil laporan tugas akhir ini dapat digunakan sebagai referensi bagi penulis lainnya dalam memahami studi kasus pelaksanaan asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan anemia ringan, sehingga mendapatkan hasil yang lebih baik lagi.

4. Bagi Klien

Diharapkan klien setelah dilakukan studi kasus ini mendapatkan ilmu dan pengetahuan baru mengenai cara menaikkan Hb dengan rutin meminum tablet penambah darah dan mengkonsumsi buah kurma sehingga dapat mencegah anemia.